

News Release

Secretary of
State for
External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État
aux Affaires
extérieures

N° 239

Le 18 décembre 1992

LE CANADA DÉPLORE LA DÉPORTATION DE PALESTINIENS PAR ISARËL

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a déploré aujourd'hui la déportation au Liban, par les autorités israéliennes, de quelque 400 Palestiniens des territoires occupés. La Ministre a fait cette déclaration à Bruxelles où elle assiste à la réunion de l'OTAN et à celle du Conseil de coopération de l'Atlantique Nord.

«De telles déportations constituent une violation du droit international et, plus particulièrement, de la 4^e Convention de Genève, qui impose des obligations aux puissances occupantes», a déclaré M^{me} McDougall.

La Ministre a condamné la violence des derniers jours dans les territoires occupés, qui a coûté la vie à plusieurs soldats israéliens et à de nombreux Palestiniens. Elle s'est dite profondément attristée par le meurtre d'un soldat israélien en début de semaine.

«Les mesures d'expulsion et la recrudescence de la violence dans les territoires occupés marquent un recul dans le long processus de réconciliation entre Israël et les Palestiniens, a déclaré la Ministre. Les parties en présence doivent réaliser que le processus de paix, et non la violence, constitue la seule avenue possible pour en arriver à un règlement juste, durable et global du conflit arabo-israélien.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

MINISTRE DES AFFAIRES
EXTÉRIÈRES ET
COMMERCE EXTÉRIEUR
CANADA

INTERNATIONAL TRADE
CANADA

Canada